

Kantonsratsbeschluss über den Voranschlag 2017 des Kantons Luzern

vom 12. September 2017

Der Kantonsrat des Kantons Luzern,

nach Einsicht in den Bericht des Regierungsrates vom 27. Juli 2017 zum 2. Entwurf des Voranschlags 2017 des Kantons Luzern,

beschliesst:

1. Der Voranschlag für das Jahr 2017 wird mit einem Aufwandüberschuss von 52 001 602 Franken, mit Investitionsausgaben von 147 307 104 Franken und einem Geldfluss-Investitions-Verhältnis von 78,9 Prozent mit dem in der Beratung verabschiedeten Inhalt beschlossen.
2. Der Kantonsratsbeschluss ist vom Regierungsrat zu vollziehen.

Luzern, 12. September 2017

Im Namen des Kantonsrates

Die Präsidentin: Vroni Thalman-Bieri

Der Staatsschreiber: Lukas Gresch-Brunner